

## 「青少年育成功労賞」受賞

100歳おめでとうございます

保育所・幼稚園卒園式



受賞おめでとうございます!

令和3年12月、四條頼明さん（内船中）が、青少年育成山梨県民会議の「青少年育成功労賞」を受賞しました。

四條さんは、平成19年から青少年育成南部町民会議の役員として、12年にわたり南部町の青少年育成のための各種活動に先導的な役割を担いました。特に自身の教員の経験を活かしながら、「あいさつ、声かけ、地域の絆」といった山梨県民会議で掲げる重点項目に応える形で、地域ぐるみで青少年を見守る構築体制を維持するなどの功績が認められ、今回の受賞となりました。誠におめでとうございます。

仲亀 まさ子さん

大正11年3月25日生まれ



仲亀 まさ子さん

3月25日(金)みどり幼稚園、26日(土)富河保育所、31日(木)栄保育所で卒園式が行われ、38名の園児達が卒園しました。園児達は、担任の先生から名前を呼ばれると大きな声で返事をして、卒園証書を受け取りました。

4月から始まる小学校生活を元気いっぱい頑張ってね!

南部町で100歳以上の方は、  
男性 4名  
女性 11名で15名の方がおられます。  
(3月25日現在)

本当におめでとうございます。

まさ子さんは、天王区矢島に7人姉弟の長女として生まれ、昭和22年3月、臯月区の仲亀正巳さんと結婚し、1男1女の子供に恵まれました。

現在は、天王区の自宅で一人穏やかに生活しています。



みどり幼稚園



小学校でも頑張ってね!



富河保育所



栄保育所